

El realismo social valenciano llega al Menador
Espai Cultural - Levante de Castelló - 23/02/2018

El realismo social valenciano llega al Menador Espai Cultural

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Menador Espai Cultural acogió ayer a las 19.30 horas la inauguración de la exposición «Realisme social valencià en la Col·lecció Martínez Guericabeitia», una muestra que se nutre de los fondos artísticos de la Fundación Martínez Guericabeitia depositados en la Universitat de València. Esta colección pictórica, comisariada por Pascual Pautel Chust, reúne imágenes desde

la óptica de la crítica social y llegó a la Universitat de València en 1999 gracias a la donación de su coleccionista y mecenas, Jesús Martínez Guericabeitia. Mostrarla en Castelló implica compartir una muestra del patrimonio universitario más crítico y menos complaciente con muchos aspectos de la realidad contemporánea. Las obras abordan con sentido crítico una serie de cuestiones sociales y políticas.